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提案受付カード テーマ：①定年後も社会的に孤立しない方法とは 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
社会的に孤立しない方法について 

NO.27-①-51 

  

関係課 

  

高齢福祉課、産業活性課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

市内の美容室、理容室に協力をしてもらって…髪を切ってもらいながら交流できる方法を考えてみ

ては？！調髪のあとお茶を飲めるようなところに案内するとか、店員（理容士、美容士）さんとの

会話など…誰もが出かけて、長くいる場所（銭湯？！）を活用する。 
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提案受付カード テーマ：①定年後も社会的に孤立しない方法とは 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
社会的に孤立しない方法について 

NO.27-①-52 

  

関係課 

  

高齢福祉課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

おひとりさまのイベントを行なう。食事とか、市内バスツアーとか。参加はおひとりさまでしても

らい、ひとりで集まってきた人と交流。イベントは友人と参加しないとつまらなくて寂しいという

前提をかえる！ひとりどうしなら交流しやすくなるのでは？！ 
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提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
高座渋谷駅駐輪場について 

NO.27-①-53 

  

関係課 

  

道路安全対策課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

高座駅前西口北側線路沿いの７～８ｍ間が駐輪場に（線路沿い）なっていない為、（駐輪係員が立っ

ている時は止めないが）トラブルの元になる為、駐輪場（時間がすぎた場合、規定の料金を払う）

にしてもらうといいと思います。 
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提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
衛生について 

NO.27-①-54 

  

関係課 

  

みどり公園課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

福田一号公園にある池の貯水は汚れ臭く不衛生で子供が落ちたらとても危険です。不要なら水を抜

き衛生・安全を確保して下さい。 
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提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
ゴミの資源回収の方法について（老体への一種のプレッシャーみたい） 

NO.27-①-55 

  

関係課 

  

収集業務課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

男女共老人が殆んどで（Ｂ資源）（Ａ資源）（プラ）の盗難とキチンとした出し方をしているか見張

り番を早朝７時～８：３０まで行っていますが、それについて市の方から何某かの金銭を各地区に

頂いている様ですが、これから先皆年老いて行くのにいつまで雨の日も暑中も天候にかかわらずや

らねばならないのかと思うと先が案じられます。 

やらない人はそのまま要認されてます。皆好きでやっているのではありません。市の方で誰かやと

って下さって配られる金銭に少々上のせしても各地区に人材を派けんして下さればとも思います。

陰では皆いろいろと言ってますが、仕方なくやってます。何か良い手立てはありませんでしょうか？ 

（一人が何区と何区受け持つとかも？）案として。 

（若い方は仕事やら子育てで忙しく居りません） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



6 

 

 

 

 

提案受付カード テーマ：②より健康に過ごすため市に求めるサポートは 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
ゆとりの森の多目的広場にも健康遊具を 

NO.27-①-56 

  

関係課 

  

みどり公園課、高齢福祉課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

健康増進？維持の為に健康遊具を設置して下さっている事はとても有難い事です 

でもどの公園にどの遊具が設置されているのか知りません 

多目的広場にいろいろな遊具を設置して頂き目的、使用方法等又１つの遊具を長時間使用しても効

果が得られない事等注意書等をしバランスよく運動出来る様考えて頂きたいと思う 

そして大いに宣伝して下さい 
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提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
スクランブルについて 

NO.27-①-57 

  

関係課 

  

道路安全対策課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

鶴間交差点。白線を、しっかりとスクランブルにペンキをぬってほしい。 

自転車、歩行者がふつかってしまう。 

遠まわりしても、他の信号を利用している。 

前々から、いつするのか首を長くしてまっている。 
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提案受付カード テーマ：①定年後も社会的に孤立しない方法とは 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
無題 

NO.27-①-58 

  

関係課 

  

生活あんしん課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

地域にかかわること（小さな働らきでいいのです） 
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提案受付カード テーマ：②より健康に過ごすため市に求めるサポートは 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
無題 

NO.27-①-59 

  

関係課 

  

健康づくり推進課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

一日に少しでいいのです 外に出て歩いて下さい 気持が変ります 
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提案受付カード 
テーマ：③ 身近な疑問や思いついたアイデアを市に届

ける新たな手段とは 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
無題 

NO.27-①-60 

  

関係課 

  

広報広聴課、健康福祉総務課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

ハガキを民生委員の方が一諸に書いたりして出すこと 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



11 

 

 

 

 

提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
厚木基地南側「ゆとりの森」について 

NO.27-①-61 

  

関係課 

  

みどり公園課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

幼児の遊ぶコーナーで転倒して怪我しないようにの配慮からか厚手のウレタン？が敷きつめられて

いますが夏場は熱せられ更に熱く歩くのが苦痛状態です。他の季節でも晴天の日経験しました。 

広い割合にベンチが少ない。祖父母達も散策した。 

黒い石材 角が危険です。それこそ大怪我します。墓石のようで平凡ですがプラか木材か丸みの有

るものを望みます。 

パラソル デザイン重視で大陽をさえぎらない。本来の役目をしない。藤棚はいかが 

自然が一番 奇と芸術混同  
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提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
防災無線について 

NO.27-①-62 

  

関係課 

  

危機管理課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

市内各所に防災無線、受信装置が設置されているが、離ている所、風の強い時期、暑さ等により窓

のしめ切っている時等、聞く事が出来ない時がある。 

茅ヶ崎市等で、小型受信機の各戸設置を行っている 

有償及び市の一部補助等で情報の共有化を計ってほしい 

「市のあっせん」業者の選別など一孝願いたい 
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提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
障がい者、高齢者、若者、子供たちで大和市を創造する。 

NO.27-①-63 

  

関係課 

  

障がい福祉課、土木管理課 

管財課、健康福祉総務課、みどり公園課、病院総務課 

（高齢福祉課、こども・青少年課＝回付のみ） 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

障がい者と高齢者と若者と子供たちと市職員及び市長との意思の疎通 

例、広報やまと２０１５．７．１５Ｐ１０、８月は「道路ふれあい月間」、障がい者歩行困難な人が

家の前に公道乗り上げブロックが車椅子もあり必要だが禁止であるなら市の方で段差のない縁石に

してもらえるか？障がい者が利用するのに役立つ歩道もある。 

駐車場のチケットを取る時右手が不自由で利用できない。 
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提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
無題 

NO.27-①-64 

  

関係課 

  

街づくり総務課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

①ノロットを、桜ヶ丘方面に行くときとても便利に使はせて頂いて居りましたが、場所が変更され

て、とても不便になりました。足が悪いと歩けませんので、困ります。時間も（時刻表）わからず、

改札口の元の場所に時刻表丈でも、判るようにして頂けませんでしょうか？少し離れて時間が、か

かるので、あてもなく行っても、出たあとでは、電車に乗った方が早いです。〝市役所行〟との表

示のバスも見ますが、これも便利なのですが時間が駅の改札に近いところに表示して下されば助り

ます。 

②上和田の境川新道大橋の辺りに桜ヶ丘行ののろっとのようなのを考えて下されば有がたいです。

桜丘に行くのに坂を上れず相鉄バスと小田急を使い遠廻りしています。 
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提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
郵便ポストの増設について 

NO.27-①-65 

  

関係課 

  

産業活性課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

現在大和市の人口は、２３万人を超す都会となり、神奈川県の中核都市となった。 

が、郵政事業である郵便ポストの数が、人口増加に伴なう程、増設されていないのではないか。 

人口比率的に他都市と比較して増設できないものか。 

コンビニが身近かにあるので、利用も検討していただきたい。 
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提案受付カード テーマ：②より健康に過ごすため市に求めるサポートは 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
広域電車代のシニア料金設定について 

NO.27-①-66 

  

関係課 

  

高齢福祉課 

街づくり総務課（回付のみ） 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

・「スイカ」「パスモ」のような、電子マネーカードの子供料金的カードの発行。 

・シニア世代の行動範囲を広げる。（外出を伺がす。） 

・外出先での購入行動で、お金が動きます。 
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提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
人口減社会について 

NO.27-①-67 

  

関係課 

  

総合政策課（回付のみ） 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

養老猛※さんは「都市化すれば、人口減社会になる」と言い切っています。 

健康や防災や福祉などの一つ一つの施策は歓迎すべきものばかりですが、結局は都市化を進めてい

ることになるのではと心配しています。 

ご一考ください。 

 

広報広聴課注釈：※「養老孟司」が正しいと思われますが、原文のまま掲載しています。 
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提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
コミニティーバスについての苦言！！ 

NO.27-①-68 

  

関係課 

  

街づくり総務課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

三つのテーマにはずれているかもしれませんが…。 

東急ストア―前からよく利用するバス １００円で市役所や病院へ行くのに大助かりです。ただ時

間割に不満があります。本数が少なく昼はなく夕方も終バスの時間が早過ぎます。 

コミニティーバス１５０円、ほとんど空車で走っているのをよくみます。 

路線をもう少し考え直すことお願いします。担当者の方々乗車されていますか もっと必要とする

場所があるのでは？  
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提案受付カード 
テーマ：③ 身近な疑問や思いついたアイデアを市に届

ける新たな手段とは 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
疑問やアイデアを市に届ける手段について 

NO.27-①-69 

  

関係課 

  

広報広聴課、総合政策課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

学習センターや市役所などへ普段あまり出向けない者には「市長への手紙」的な手段がありません

から、この広報で、今回のような一言提案を３ケ月に一度くらい出来る様にして頂き、日頃回りの

人達と話していて疑問に思う事やアイデアを提案出来たらいいと思います 

高令者が増えている時代ですが、それを支えてくれる若い人達や子供達をもっと住み易く、大事に

してくれる市であって欲しいと願っています。 
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提案受付カード テーマ：①定年後も社会的に孤立しない方法とは 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
①定年後も社会的に孤立しない方法とは 

NO.27-①-70 

  

関係課 

  

生活あんしん課、高齢福祉課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

１番、手っとり早い方法は、自治会に積極的に参加頂くことと思います。その橋渡しを市の方で担

って頂くことで、より身近なものとなると思います。今は女性の社会進出が叫ばれているため、昔

のような婦人会などの女性（主婦）の組織が活発でなくなってきている分、元気なシニアの方に地

域の活発化を担って頂きたいと思います。無償となると、金銭的に余裕のあるシニアの方しか自治

会等の活動は現実的にはできないと思います。シルバー人材センターのように、有償のお仕事の紹

介も併用して広めていくことで、シニアの方が孤立しない社会に徐々になっていくのではないかと

思っております。 
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提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
子供に関する事。 

NO.27-①-71 

  

関係課 

  

こども総務課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

手当ては意味が分かるのですが、医療費は収入に関係なく助成してほしいと思います。子供の病気・

ケガは収入に関係ありません。耳を傾けていただきたいと思います。 
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提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
コミセン使用料金の印紙について、それに変る、よい案はないか？ 

NO.27-①-72 

  

関係課 

  

生活あんしん課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

コミセン使用料の印紙はどこに売っているか解りません。コンビニで、ゴミの袋を売っているので、

印紙も売ってほしい！！粗大ゴミの印紙も売っている店に必ずコミセンの印紙があるとは限らない

ので…。 

他に何か良い方法は有りませんか？コミセンで印紙を売るとか？とても不便です。 
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提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
無題 

NO.27-①-73 

  

関係課 

  

生活あんしん課、高齢福祉課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

シルバー世代の方々には、いつも子供達のおかえりなさい運動をやって頂きとっても感謝していま

す。更なるお願いになってしまいますが近年、以前ではあたりまえだった夏休みのラジオ体操が行

われていません。やっても２日。１日もやらない地区もあります。理由は子供会の役員の負担や、

近隣からの苦情です。夏休みに限らず、毎日地域のシルバー世代の方々が公園でラジオ体操をやっ

てくださると健康にも良く子供達の成長にも良くふれあいの場にもなると思います。 
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提案受付カード 
テーマ：③ 身近な疑問や思いついたアイデアを市に届

ける新たな手段とは 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
身近な疑問や思いついたアイデアを市に届ける新たな手段とは 

NO.27-①-74 

  

関係課 

  

広報広聴課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

このような紙を、市役所だけでなく、色々な商業施設にも置いてほしいです。 
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提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
無題 

NO.27-①-75 

  

関係課 

  

収集業務課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

私の実家のある八王子市では、オムツ専用のゴミ袋１０ℓの袋を、市役所に行くと、無料でもらえま

す。老人もオムツを使いますし、赤ちゃんもオムツを使います。大和市は、オムツはスーパーの袋

に入れてゴミに出しますが、スーパーの袋も今は買う時代です。私も、子供が小さいのでオムツ使

いますが、なるべく買わないようにしてます。人から袋をもらえば、たまってがさばるので、無料

のオムツ袋があれば、がさばらずキレイでたすかります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



26 

 

 

 

 

提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
特定健診の受診手続について 

NO.27-①-76 

  

関係課 

  

保険年金課 

健康づくり推進課、障がい福祉課（回付のみ） 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

受診券を持って医療機関に行ってからの健診調査票・健診記録票の記入があり、高齢者（７０才以

上）・障がい者には記入するのが大変な苦労である。若い方には早く書けるが、その分高齢者等は遅

くなり、健診の順番が後になる。（早く来院しても時間がかかる）その為に高齢者、障がい者には、

受診券に同封してもらい、事前に自宅等で書けるようにしたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



27 

 

 

 

 

提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
道路境界をはみ出た樹木・植木について 

NO.27-①-77 

  

関係課 

  

土木管理課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

歩行中とび出た樹木の枝でメガネを破損した。市から所有者に勧告し、応じない場合は強制的に切

り取ってもらいたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



28 

 

 

 

 

提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
公園に「防犯カメラ」を 

NO.27-①-78 

  

関係課 

  

収集業務課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

テーマとは外れるけど１歩からと思います。 

公園が資源ゴミ、ポリ集積所になっている為、道ハバが狭く小学校の集合場所になっているのに、

どこから持って来るのかいっぱいになります。ポリ袋の中は生ゴミ、缶など…また公園のゴミカゴ

は、ゴミの日の前日にゴミカゴがいっぱいになります。カラスが何匹も集まり、ゴミを散らかしま

す。そのゴミをゴミ袋（有料）を買い、規則をきちっと守ってる人が掃除して、他人のゴミを無料

で片付けます。おかしくないですか？防犯カメラを付けるか、ポリも自宅前にする考えはありませ

んか。４号公園 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



29 

 

 

 

 

提案受付カード 
テーマ：③ 身近な疑問や思いついたアイデアを市に届

ける新たな手段とは 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
無題 

NO.27-①-79 

  

関係課 

  

広報広聴課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

各事務所やセンターに（よろず箱）みたいな箱を置き今日の一言提案を続けてほしい…。（中身が見

えない方が良い） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



30 

 

 

 

 

提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
無題 

NO.27-①-80 

  

関係課 

  

街づくり総務課、生活環境保全課、土木管理課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

中央に住み相鉄線の音が大きいです。（しき石を変えてないかも） 

丁度、大和駅からの出口なのであのあたりの上に鉄でおおってほしいと思います。道路の横なので

何か備品など置けるスペースができると思います。 

何ｍかで良いので考えて頂けたらと思います。 

中央正面の緑の木々はいらないと思います。手入れがなってないです。プロムナードのあじさいの

回りの雑草の手入れができていない。どくだみなどの草が多くなっています。よろしくお願いしま

す。（年一回の清掃の日に雑草とりも良いかも） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



31 

 

 

 

 

提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 21日（火） 
提案（生活/環境保護） 

NO.27-①-81 

  

関係課 

  

みどり公園課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

大和市広報広聴課御中 

 

「広報 やまと」の新聞宅配、各種チラシの駅前配布、遊歩道などへの掲示設備設置など 

積極的な広報活動に日頃より感謝しております。 

 

本日は、一つ提案をさせていただきます； 

ゴミ篭から、つまみ出したごみが散乱し公園内の美観を損ねています。 

ゴミ篭を網で覆うなどの工夫をしていただきたくご検討お願いします。 

 

大和市北部の「かみの公園」内にある、ごみ篭周りは、ごみが散乱し、著しく美観を損ね、設置さ

れているベンチに腰掛けごみの散乱を観たくはないでしょう。 

カラス？などが、ごみ篭内の弁当屑等をつまみ出してごみを散乱させていると思われます。 

ごみ篭に網を載せ（フックまたは錘付）、ごみ散乱を防いでいただきたくご検討お願いします。 

 

遊歩道を毎朝、早朝マラソンで利用させていただいておりますので、 

日曜はマラソンに替え、遊歩道のゴミを拾い、そのごみを公園内のごみ篭へ投入しておりますが、 

覆う網があればと願っております。 

 

 

 

 

 

  



32 

 

 

 

 

提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 22日（水） 
車椅子に優しい歩道整備について 

NO.27-①-82 

  

関係課 

  

都市施設総務課、道路安全対策課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

過去の「一言提案」にもありましたが、市内の歩道には幾つかの問題点を抱えていると思います。

先ずは歩道幅が狭いこと、その狭い歩道の中に交通標識のポールがあり益々狭くしていること、そ

の結果、車椅子が通行できなくなっている歩道であることがあげられます。このことは、３０数年

前に他都市から移ってきたときに感じたことで、そのときは歩道の行政が貧弱な街だとの印象をも

ちました。歩道を建設あるいは整備する際には、歩道に求められる機能を検討して、例えば、車椅

子が通れる道幅を確保出来るか、車椅子を容易に進められる程度に平坦度を確保出来るかなどのな

んらかの設計基準を定めて、弱者に優しい歩道を建設・整備する必要があろうかと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



33 

 

 

 

 

提案受付カード テーマ：①定年後も社会的に孤立しない方法とは 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 22日（水） 
定年後の年寄りを働かせる 

NO.27-①-83 

  

関係課 

  

高齢福祉課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

人によって内容は違うでしょうが所謂、コミュニティーは希薄と思いますが、かと言って濃い隣近

所の付き合いは面倒なのに男性（単身者）老人は寂しがっている様に見えます。コミセンもグルー

プに入らないと行き難い。平均して年金も案外と貰っているので、家にいて不便はない。自治会も

何か会社の延長の雰囲気で遠慮してしまう。基本的に組織体系が好きなので、一層、高齢者の組織

を結成させて役割を与えると仕事をすると思います。散歩で暇を持て余している元気な高齢者は、

動機付けがあれば相当なパワーを出すのではないかと思います。年寄りに生き甲斐を持たせれば医

療費も減ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



34 

 

 

 

 

  

提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 22日（水） 
ゆとりの森公園南側歩道ふくらみ 

NO.27-①-84 

  

関係課 

  

みどり公園課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

公園南側道路は完成して半年以上になるかと思います。右図に示した場所に毎日二～三台の車が駐

車してをり車の中からタバコの吸い殻やゴミ捨てる方やそこで車を掃除をしている者がおります。

歩道のふくらみは駐車禁止に出来ないですか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



35 

 

 

 

 

提案受付カード テーマ：②より健康に過ごすため市に求めるサポートは 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 22日（水） 
無題 

NO.27-①-85 

  

関係課 

  

都市施設総務課 

（街づくり推進課＝回付のみ） 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

この様な機会を与えて下さったので、一言、云わせて頂きますが、高齢になりますと、病院え行っ

ても、加令です。結局、歩いて下さい。と… 但し歩るくのも良いのですが、案心して歩るく場所

が、ないと思うのです。 

引地川に添って、新幹線方面に、少しの距離の農道が有ります。（一部砂利道）健常者には問題は有

りませんが、車椅子で一人で行きたいと思う時、仲々出られないのが現状です。舗装をして頂けれ

ば人手を使わずと思うのですが、ご一考願えれば幸いです。場所は下福田小学校～新幹線の間です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



36 

 

 

 

 

提案受付カード テーマ：②より健康に過ごすため市に求めるサポートは 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 22日（水） 
障がい者、お年寄り年金者の健康のみなもと栄養について 

NO.27-①-87 

  

関係課 

  

なし（所管外） 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

私は色々な障がいのある３人の子供を立派に育てた主婦ですが、約１５年前過去に色々なイジメに

会い統合失調しょうを発病してしまい、今は１人暮らしで障害年金で暮らしています。今は預金が

あため１番下の大学生の子供の食事もしたくできますが２年後娘が大学卒業したら、たぶん預金も

低をつき私１人の食事となった時、まずは人間生きて行くみなもとは栄養なので、み寄りのない１

人暮らしの年金者専用バフェけい式・ドリンクバーけい式？の低金利の食堂ないしレストランがあ

ると良いです。後、大和市にも映画館作ってほしいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



37 

 

 

 

 

提案受付カード テーマ：①定年後も社会的に孤立しない方法とは 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 22日（水） 
無題 

NO.27-①-88 

  

関係課 

  

生活環境保全課、市民活動課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

電車の駅の周辺には、禁煙シール（路面用）が貼られていますが、取締りをほとんど見かけた事が

ありません。例えば、定年後の方や健康の為に体を動かしたい方に、禁煙地域を取締るボランティ

アをお願いしたら良いと思います。駅周辺は、色々な方が利用しますので、小さな子供達の見守り

にもつながると思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



38 

 

 

 

 

提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 22日（水） 
提案－② 

NO.27-①-89 

  

関係課 

  

救急救命課、健康づくり推進課、保険年金課、病院総務課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

Ａ．急救車の有料化（ムダが多い） 

Ｂ．休日、夜間診療医の奨励（特典・インセティブを与える） 

Ｃ．病院へかからないものに一定額の金券を与える（奨励） 

Ｄ．病院（市立）の受診はネット予約制にする（再診） 

  ムダな待ち時間をへらす 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



39 

 

 

 

 

提案受付カード テーマ：②より健康に過ごすため市に求めるサポートは 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 22日（水） 
キャラクターのバスについて 

NO.27-①-90 

  

関係課 

  

街づくり総務課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

老人が家から出て欲しいとバスをつくり、タクシーより安いよねという発想では、往復３００円が

ネックとなり、あまり利用しないと思う。私の聞くかぎり東京でも横浜、川崎でも年収によってお

金を拂い、無料のパスを使って、出かけたくなりどこえでも元気なうちは遊びに行くそうです。大

和はどうしてそうしないのですか。重い荷物をもってのる、足腰の弱った年にはなかなかきついの

では。でかけたくても経済的に大変です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



40 

 

 

 

 

提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 22日（水） 
学校の防犯について 

NO.27-①-91 

  

関係課 

  

指導室、生活あんしん課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

最近、ナイフを持った男性が「西鶴間小はどこ？」と聞かれた方がいたようで小学校の防犯対策を

強化してほしいと思います。 

学校の門は常に開いているので、誰でも入れる状態です。藤沢市の小・中学校では来校者誘導のガ

イドライン引き（オレンジ色の誘導線）がされているようです。 

防犯カメラを設置しただけでは安心できないですし、防犯対策をしっかりして、犯人に入りにくい

学校と思わせる雰囲気が必要と思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



41 

 

 

 

 

提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 22日（水） 
郵便局福田押しボタン 住宅道路のためスピードに気をつけてほしい 

NO.27-①-92 

  

関係課 

  

道路安全対策課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

①福田郵便局の所に抽ポタンを取りつけてほしい 

 郵便局に行くのにしばらくまっているようです 

②福田８号橋付近の、引地川右岸を１本西に入った道路ですがスピード出しすぎでこわい 

 あるけません なんとかして下さいお願い致します 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



42 

 

 

 

 

提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 22日（水） 
富士橋公園の階段について 

NO.27-①-93 

  

関係課 

  

みどり公園課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

階段の足下が不安定で非常に危険です 

特に高齢者には危ない 

階段に手摺を早急に付けてもらいたい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



43 

 

 

 

 

提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 22日（水） 
大和市コミュニティバス乗車運賃について 

NO.27-①-94 

  

関係課 

  

街づくり総務課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

現在運行しているバス運賃は大人・子ども全て一律１５０円で民間企業より低額に抑えている事だ

と思いますが、障がい者に対して割引があっても良いのでは・・・一般的に健常者に比べて収入も

低く治療・リハビリのため通院等多いのではないかと思います。 

民間交通機関では、電車の場合は制限付で、又バス等は５０％割引 又地域によっては、付添い人

までも５０％割引を実施しています。市民全てが健康に過ごせるような市を目指すならば、少額と

はいえバス運賃の再考の余地があるのではと考えます。御検討を・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



44 

 

 

 

 

提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 22日（水） 
選挙会場について 

NO.27-①-95 

  

関係課 

  

選挙管理委員会事務局 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

引地中の選挙会場をいつも利用していますが、いつも思っていた事がありますのでこの機会に提案

したいと思い立ちました！ 

「杖」を置くのにあの記入する台はツルツルしてていつも不安定で８２才の母は困っています！ 

この時代、たいていの所は「杖」の置く「場所」がありますので、選挙会場も、あれば良いと思い

ます！後、老眼鏡も３種類置いて欲しいです！（うっかり、忘れた人のために） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



45 

 

 

 

 

提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 22日（水） 
公園のボール遊び、花火について 

NO.27-①-97 

  

関係課 

  

みどり公園課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

僕は林間小学校に通っています。今は夏休みなので学校で遊べません。そこで公園に行ってもボー

ル遊びが禁じられています。いい天気の日の夜にもせんこう花火などもできません。僕たちは大人

たちにそのような遊びを「ダメ！！」と言われてやりたいのにできません。不行平です。ボール遊

びと花火をやってもいい公園をつくって下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



46 

 

 

 

 

提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 22日（水） 
無題 

NO.27-①-98 

  

関係課 

  

予防課、生活環境保全課 

街づくり総務課（回付のみ） 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

不在地主というか何十年も土地をそのままにしており、ジャングルになっている所が多々あります。

罰則等出来ないのですか。 

又 不法投棄を自治会として回収もしております 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



47 

 

 

 

 

提案受付カード テーマ：その他 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 22日（水） 
業務の改善について 

NO.27-①-99 

  

関係課 

  

選挙管理委員会事務局 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

選挙の時に使用する床の養生シートが、選挙の都度片付けられず、投票所である学校等に置いてあ

り、その数が増えています。選挙管理委員会の担当と思いますが、これは片付けて次回選挙時に使

用する様管理すれば経費の削減になります。 

学校等側は養生シートが一部のスペースを占居する為使い勝手が悪くなっています。 

縦割り業務が多いと思いますが、民間で行っている生産性向上の手法とか、安全管理のヒヤリ、ハ

ット、ＫＹＴの手法等を通じてムリ、ムダを無くし、大和市民が安心して住める街になるといいな

と思っています。 
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提案受付カード テーマ：①定年後も社会的に孤立しない方法とは 

受付日時 
提案タイトル 

受付ＮＯ 

 7月 22日（水） 
定年後も社会的に孤立しない方法とは 

NO.27-①-100 

  

関係課 

  

市民活動課、高齢福祉課 

内 容（原則として原文のまま記載しています） 

「有償ボランティアの活用及びその育成」・・・日本ではボランティアというと、無償のものが推奨

されているが、そういう人達の中（特に年配者）には「やってあげてる」精神が強く、自分中心で

相手の立場に立てない人や無償では疲れるだけでやりたくないと思い、今後を考えると、定年後の

人達の孤立化が進むように思う。 

有償にすることで、仕事のような意識が芽生え、社会に定年後も積極的に関わる気持ちも芽生え、

生き生きとした生活が送れるように思う。 

育成する立場の人も有償で定年後の人達が多く参加できると良い。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


